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Reuniram-se, em ambiente virtual, através da plataforma Zoom, as dezenove horas de trinta de 

outubro de 2023, o Diretor de Instâncias Participativas e Coordenação Regional da Prefeitura de 

Belo Horizonte, Josué Costa Valadão; o Assessor técnico da presidência da SUMOB, Sérgio 

Luís Ribeiro de Carvalho; a representante da Diretoria de Sistema Viário da BHTRANS, Maria 

Augusta Gatti; o Coordenador de Atendimento da Regional Noroeste, Felipe Santos Ferreira; o 

representante do gabinete do Prefeito, Nivaldo Tadeu Sá; a Chefe da Assessoria de Mobilização 

Social, Suzana Lúcia Silva Belo; o Coordenador de Mobilização Social, Deryan Junkert; o 

funcionário da Assessoria de Mobilização Social da BHTRANS, Wilson Gomes Valadares Júnior; 

o Gerente de Ação Regional e Operações da BHTRANS- Regional Noroeste, Anderson dos 

Santos Leal; o Analista de Transportes e Trânsito Noroeste, Jomar Gomes Mansur; o 

representante do TRANSFÁCIL/SETRA-BH, Romilson Rodrigues; os CRTT’s titulares e 

suplentes constantes na lista de presença anexa e representantes da comunidade. 

Agendada para 19h e iniciada às 19:10h pela Chefe da Assessoria de Mobilização Social, Sra. 

Suzana Belo, com a apresentação dos representantes da Prefeitura, SUMOB, BHTRANS e 

CARE-P. A abertura dos trabalhos foi realizada pela Sra. Suzana Belo que agradeceu a presença 

de todos e passou a palavra ao coordenador Deryan, que cumprimentou a todos e deu início aos 

trabalhos com o a apresentação do vídeo gravado pelo prefeito Fuad Noman em agradecimento 

ao trabalho dos CRTT’s e as ações tomadas e desafios de se tratar o transporte coletivo de 

nossa cidade. Na sequência, foi passada a palavra ao Assessor Técnico da Presidência da 

Superintendência de Mobilidade de Belo Horizonte, Sr. Sérgio Carvalho, para a apresentação do 

relatório de acompanhamento do transporte coletivo de nossa cidade. Novamente com a fala, a 

Sra. Suzana Belo passou a palavra ao Sr. Deryan Junkert, Coordenador de Mobilização Social 

da Regional Noroeste, para a apresentação do relatório de acompanhamento de demandas, 

destaca-se: 

- 06 demandas atendidas com propostas operacionais implantadas para as solicitações de 

sinalização; 

- 23 demandas com propostas operacionais encaminhadas para atendimento aos pedidos; 

- 05 demandas de sinalização indeferidas, com justificativas encaminhadas aos CRTTs; 

- 14 demandas de sinalização ainda em análise; 

- 02 demandas de alteração de itinerário respondidas; 

- 01 demanda de alteração de itinerário em análise; 

- 01 demanda de criação de linha de transporte coletivo em análise. 

Aberta a fala aos CRTTs presentes, registra-se: 

- A CRTT, Sra. Eluar Almeida, solicitou esclarecimentos sobre o subsídio e fiscalização das linhas 

suplementares, pois as linhas que atendem a regional Noroeste não estão atendendo a contento 

a população. Solicitou recurso das demandas 356.632 (Criação de nova linha) e 356.633 

(Alteração da linha 4501 em 4501A e B). (Demanda esclarecida pelo Sr. Sérgio Carvalho). 
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- O CRTT, Sr. José Carlos, solicitou melhorias na fiscalização do cumprimento do quadro de 

horários da linha 4802 (Pindorama/Boa Vista) pois os veículos estão sempre descumprindo o 

quadro de horários. 

- O CRTT, Sr. Pedro Pinaud, solicitou esclarecimentos sobre os testes operacionais e reuniões 

já realizadas para alteração de circulação das Ruas Vila Rica, Henrique Gorceix e Francisco 

Bicalho – Bairro Caiçara, que não foram implantadas nem tampouco encaminhadas até o 

presente momento. (Demanda esclarecida pelo Gerente Anderson Leal, solicitando a realização 

de uma reunião conjunta GARNP/GECIP). 

- O CRTT, Anderson Rodrigues (Dudu), iniciou sua fala agradecendo e reforçando o 

reconhecimento pelo vídeo do prefeito Fuad Noman em atenção ao trabalho dos CRTT’s. 

Solicitou o registro de solicitação de implantação de tachões na esquina da Rua Nogueira de 

Paiva com a Rua Barão de Guaxupé – Bairro João Pinheiro. Solicitou, ainda, um levantamento 

da quantidade de usuários que estão se utilizando do transporte coletivo e a diminuição 

argumentada pelas empresas de ônibus em razão da pandemia, o que já é passado. Solicitou, 

ainda, a mudança do ponto de embarque e desembarque – PED, localizado na Rua Padre 

Manoel Bernardes número 84, para o número 140 da mesma rua.     

- O CRTT, Sr. Paulo Henrique, do Jornal do Padre Eustáquio, solicitou registro de abertura do 

canteiro central da Avenida Pedro II para que a rua Henrique Gorceix se torne binário com a Rua 

Vila Rica. Agradeceu a implantação das sinalizações na esquina das Ruas Humaitá com 

Henrique Gorceix, na esquina das Ruas Jacutinga com a Rua Vila Rica, e melhorada a 

sinalização na esquina das Ruas Riachuelo com a Rua Progresso. Cobrou a implantação da ilha 

onde foi feito o teste operacional na Rua Jacutinga esquina da Rua Tito Novais (Em frente a 

igreja católica). Ressaltou a necessidade de se esclarecer junto a secretaria de obras a 

implantação ou não da Praça que estava prevista na Rua Bartolomeu de Gusmão – Bairro Carlos 

Prates. (Demanda esclarecida pelo coordenador de atendimento regional Noroeste, Felipe 

Ferreira). 

- O CRTT, Wagner Santiago, cobrou a implantação da sinalização indicativa do Santuário Nossa 

Senhora da Conceição – Bairro Bomfim. 

- O CRTT, Jader Dias, ressaltou a impressão que se tem, na apresentação da SUMOB, de que 

os números apresentados dizem melhorar as condições do transporte coletivo, mas os usuários 

não sentem isso no dia a dia. 

- A CRTT, Eluar Almeida, novamente com a palavra, solicitou a marcação de uma visita técnica 

na Rua Magnólia esquina da Rua Domingos de Souza.  

- O CRTT, Anderson Rodrigues (Dudu) solicitou empenho da prefeitura quanto ao problema de 

visualização da sinalização na esquina da Avenida Cícero Idelfonso com a Rua Nogueira da 

Gama, pois tem uma árvore que sempre cresce e atrapalha a visão no local. 

- O CRTT, José Carlos, novamente com a palavra, solicitou sinalização de proibição de 

estacionamento em um dos lados da via na Rua Alien, entre as Ruas Rio Petrópolis e Avelar – 

Bairro Pindorama.  
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Passada a palavra ao Sr. Sérgio Carvalho, representante da SUMOB, para as considerações 

finais, foi esclarecido que a demanda do transporte coletivo ainda não voltou aos números de 

antes da pandemia e que a SUMOB faz o possível para acompanhar e resolver os problemas 

apresentados. 

Passada a palavra ao Diretor de Instâncias Participativas e representante do Prefeito, Sr. Josué 

Valadão, para os esclarecimentos finais, este agradeceu a presença de todos e o empenho da 

equipe da BHTRANS na condução do trabalho que está sendo realizado. Nada mais a relatar, a 

reunião se encerrou às 21:00 (vinte e uma horas), segue a ata por mim lavrada. 

 

 

Deryan Junkert 


		2023-11-08T13:38:35-0300
	Deryan Junkert


		2023-11-08T13:38:54-0300
	Deryan Junkert


		2023-11-08T13:39:10-0300
	Deryan Junkert




